

14 Sports

Omnisports/12e édition des jeux Ombilasuku

Mounana s'impose en U-17, la Mpassa en U-23

Serge A. MOUSSADJI

Franceville/Gabon

LES finales en football des catégories U-17 et U-23, qui ont eu lieu à Mounana samedi passé, ont marqué la fin de la 12e édition des jeux Ombilasuku. La rencontre qui a opposé les U-17 de Leconi à ceux de Mounana n'a connu un dénouement heureux que dans les dernières secondes. Les jeunes Mounanais, qui évoluaient devant leur public, ont passé une bonne partie du match devant les cages adverses. Sans rien concrétiser soit par maladresse soit par précipitation. Ce n'est que quelques instants avant le coup de sifflet final qu'ils sont parvenus à débloquent la situation.

" C'est un titre que notre ville voulait obtenir et nous sommes heureux d'avoir pu le faire. C'est également un moyen d'oublier que



Photo : Serge Alexis Moussadji

Christian Idiedie, joueur et buteur de Mounana U17

nos amis en U-23 n'ont pas pu se qualifier pour leur finale. Nous avons assiégré les goals de nos adversaires et réussi à inscrire ce but dans les ultimes secondes, c'est aussi cela le football ", a indiqué le capitaine mounanais Suys Nguéle.

L'auteur de l'unique réalisation de la partie, l'attaquant Chrislain Idiedie,

était sur un petit nuage. Un bonheur qui ne lui fait pas vraiment tourner la tête. Élève en classe de 4e, il veut être aussi bon dans le football que dans ses études. " Parce qu'on ne sait pas ce que l'avenir nous réserve, même si je rêve à de grandes choses ", a expliqué le sociétaire de l'Académie Sport de Mou-



Photo : Serge Alexis Moussadji

Une phase de la finale des U23 entre la Mpassa et Franceville (en vert)

nana. Au terme d'un match sporifique dans la catégorie des U-23 (0-0), le 4e arrondissement de Franceville et la Mpassa ont dû recourir à la séance des tirs au but pour régler leur petit différent sportif. Pour trouver une action plaisante, dans un match pompeusement présenté

comme un derby par des supporteurs zélés, il fallait se tourner du côté du public et ses commentaires souvent acerbes ou vers la pluie qui était tombée dans les vingt dernières minutes de la rencontre. Obligeant les personnes présentes à rechercher le moindre petit abri. Une séquence qui a bien

animé la fin du match. La Mpassa, qui avait réussi à transformer trois de ses tirs au but contre deux pour les Francevillois, est reparti avec le trophée des U-23. Et certains joueurs de cette formation ont affirmé qu'ils n'étaient pas vraiment pressés de le remettre en jeu.

Bilan

Satisfaction sur toute la ligne

S.A.M.

Franceville/Gabon

LE président de l'Association culturelle et sportive des jeunes du Haut-Ogooué (ACSJH), Jean-François Ekiba, a fait, samedi, au terme de la 12e édition des jeux Ombilasuku, le bilan de cette manifestation.

" Nous sommes satisfaits au sortir de ces jeux. Nous avons annoncé un certain nombre de disciplines et une grande partie d'entre

elles ont été organisées. Seuls le cyclisme, la boxe et le fitness ne l'ont pas été "

Parmi les disciplines qui ont pu se tenir, on peut citer les tournois du football féminin baptisée « trophée Sylvia Bongo Ondimba » remporté par Bongoville, le football Corpo G2 (Trophée Marcel Sandoungout) revenu aussi à Bongoville, le challenge Ali Bongo Ondimba (U-23) remporté par la Mpassa. Et le tournoi handball (Trophée Dr Nicole Assélé) par Moanda.

Le basket-ball (trophée Jean-Pierre Oyiba) a vu



Photo : Serge Alexis Moussadji

Mangasport dominer la formation de Leconi en finale. " C'est la première fois qu'autant d'événements se déroulent en même temps et nous sommes heureux d'avoir pu le faire ", a indiqué Jean-François Ekiba. Des innovations sont prévues pour l'année prochaine. Elles auront pour objectif d'élargir à d'autres disciplines les jeux Ombilasuku dans la province.

Jean-François Ekiba (extrême droite) s'est dit satisfait du bilan de la 12e édition des Jeux Ombilasuku.

Football/Assemblée générale de l'Union sportive d'Oyem (USO)

Le bilan financier jugé positif

PME

Oyem/Gabon

L'UNION sportive d'Oyem (USO) qui retrouve la première division cette année, a tenu son assemblée générale de fin de saison 2017-2018, le samedi 1er septembre dernier, à l'Hôtel de ville d'Oyem. Le bilan financier était le seul point inscrit à l'ordre du jour. Un bilan financier estimé en recettes et en dépenses à 27 369 000 francs CFA. Cet argent englobe à la fois les 10 millions versés par l'Etat à travers la Ligue nationale de football professionnel (Linafp) au titre des arriérés de la saison 2016-2017, les cotisations du directoire, des suppor-

ters du club et des bonnes volontés.

Selon les explications du porte-parole de l'USO, Jean-Bernard Owono, « l'équipe s'est lancée dans le National-Foot 2 sans aucun budget. L'Etat ne nous a toujours pas versé la subvention attendue cette année ». Au vu de cette situation, le bureau exécutif, dirigé depuis un an et deux semaines, par le président actif Touré Asseko, a fait des pieds et des mains pour préparer l'avant-saison et prendre part au Championnat national 2.

Avec des moyens du bord, le directoire de l'USO a pu s'acquitter de certaines obligations essentiellement vis-à-vis des joueurs et du staff technique : les



Photo : PME

Le directoire de l'Union sportive Oyem (USO) lors de l'assemblée générale.

visites médicales, les primes, l'achat des séries de maillots complets, les déplacements, l'hébergement, la restauration, etc. Même avec des moyens financiers très limités, « notre objectif assigné en

début de saison était de faire monter le club en première division nationale. Nous sommes très satisfaits d'avoir pu relever ce challenge », s'est réjoui Touré Asseko. Non sans remercier les

joueurs qui ont cru au projet du club et qui ont parfois joué des matches dans des conditions très difficiles. Le président de l'Union sportive d'Oyem n'a pas manqué, non plus, de tirer un coup de chapeau aux quatre membres du bureau exécutif qui, avec amour et détermination, ont supporté le club jusqu'à la phase finale des play-off et de la montée en division d'élite. Les autres membres, une trentaine, ayant déserté le bureau exécutif au milieu de la saison.

Les participants, au vu des difficultés rencontrées par le bureau exécutif, ont jugé son bilan positif et très encourageant. Même si le problème des salaires des joueurs et du staff tech-

nique reste en suspens. « Il s'agit d'un problème qui touche tous les clubs du pays. Mais, je tiens à rassurer mes joueurs que leurs salaires seront versés. Nous attendons juste que la Linafp nous fasse signe », a rassuré le président actif de l'USO.

Le président Touré Asseko et ses proches collaborateurs qui ont reçu le quitus, mettront en place, dans les tout prochains jours, un nouveau comité de gestion de l'USO. Notons que Steeve Nguéma, responsable d'Omass Académique, a profité de cette assemblée générale, pour faire un certain nombre de propositions en vue de renflouer les caisses de l'USO pour les saisons à venir.